

Protokoll:

Es liegt ein Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen vor. Dieser ist im Informationssystem einsehbar. Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begründet den Änderungsantrag. Oberbürgermeister Langner stellt fest, dass er keine Bedenken hat, die entsprechenden Ergänzungen vorzunehmen.

Die CDU-Fraktion erläutert, dass das Wirtschaftsforum als eine Plattform für Diskussionen und Informationsaustausch fungieren solle. Die bisherigen Themenschwerpunkte seien Vorschläge, die immer an die Aktualität der Zeit angepasst werden müssten. Bei den Start-Up-Unternehmen müsse darauf geachtet werden, dass nicht bestimmte Gruppen dazu genommen und andere außen vor gelassen würden.

Der Änderungsantrag wird einstimmig angenommen.